



L'Hebdomadaire

« Développement de l'Energie Vitale »

Vol. 81

Site Internet : WWW.VOVINET.ORG
Email : guang-thang.trinh@wanadoo.fr

No. 801

Semaine du 14 Novembre 2010

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de L'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Quand Nous Développons...

Quand nous développons notre Âme-véritable, nous ne sommes pas préoccupés ;
Nous aimons nos semblables et nous illuminons leur âme.

Quand nous possédons la vision cognitive pénétrante de la vie terrestre et de la Voie Spirituelle,
par nous-mêmes, nous survivons ;
Les bouleversements infinis sont des moyens pour nous permettre
de pénétrer la Méthode Spirituelle.

Vī-Kiēn.
(C.d.T. : T.Q.T.)

Les Causeries de Bébé TÁM du 26/01/2001 au 1/02/2001

© Copyright by Lương Sĩ Hăng.

Chers amis,

La Rubrique Bébé TÁM est écrite avec la Conscience du Vide en relation avec la Lumière de Bonté de la Grande-Compassion. Elle est également un remède pour guérir les maladies de la conscience et pour dissiper les énergies-refoulées du cœur, du foie et des reins. Vous ne devez pas en enlever la moindre partie, quelle qu'elle soit ; les personnes possédant une conscience de spiritualité comprendront la profondeur de la Rubrique de Bébé TÁM.

J'espère, chers amis, que vous pratiquerez sérieusement et que vous comprendrez le sens du développement de la Spiritualité.

Respectueusement,
Bébé TÁM.

***Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique
"Les Causeries de Bébé TÁM" :***

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique « Les Causeries de Bébé TÁM » dans les réunions aux Centres de Contemplation-Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !”. Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 12 Novembre 2010
C. d. T. : T.Q.T.

- 26-01-2001** **Question :** Pourquoi chaque année nous réunissons-nous ?
- 27-01-2001** **Question :** Est-il juste que la pureté merveilleuse du Ciel et de la Terre se soit transformée en un idéal ?
- 28-01-2001** **Question :** Est-ce que nous évoluons quand nous possédons de la souplesse dans notre esprit et dans notre cœur ?
- 29-01-2001** **Question :** Pourquoi les forces karmiques depuis de nombreuses existences nous suivent-elles toujours de près ?
- 30-01-2001** **Question :** Que signifie : « Nous ne pouvons pas ne pas y croire comme nous ne pouvons pas trop y croire » ?
- 1-02-2001** **Question :** Le pratiquant spirituel de la Contemplation-Méditative doit-il prier Dieu et Bouddha pour avoir une aide protectrice ?
- 2-02-2001** **Question :** Que faut-il faire pour avoir un monde uni dans une grande entente ?



26-01-2001 – Atlantic City (U.S.A.) - 07h55

Question : Pourquoi chaque année nous réunissons-nous ?

Réponse : La vie de l'humanité doit courir après le Souffle-originel du Ciel et de la Terre, avec quatre saisons bien distinctes ; les êtres vivants se meuvent selon leur Itinéraire.

Stance

Les réactions pour le retour à l'Origine, c'est pour nous sauver ;

Avec le pardon et l'amour, nous nous délivrons pour être clairvoyants.

L'Amour de Dieu, vivant et dynamique, ouvre notre cœur, nous permet d'évoluer ,

De connaître clairement notre conscience, de voir nettement notre nature et il agit sur notre Itinéraire.

27-01-2001 – Atlantic City (U.S.A.) - 08h05

Question : Est-il juste que la pureté merveilleuse du Ciel et de la Terre se soit transformée en un idéal ?

Réponse : La pureté merveilleuse du Ciel et de la Terre est la Connaissance suprême ; nous devons nous perfectionner spirituellement en pratiquant et posséder un esprit lucide pour comprendre ce fait.

Stance

Quand nous pratiquons avec ingénuité, nous sommes réjouis ;

En nous perfectionnant spirituellement dans notre conscience avec ingénuité, nous possédons toutes les opportunités karmiques requises.

Quand nous sommes en proie à l'agitation, nous ne réussissons pas, nous n'obtenons pas les conditions karmiques requises ;

En nous perfectionnant spirituellement avec sincérité en vue d'évoluer, nous nous réunissons.

28-01-2001 – Atlantic City (U.S.A.) - 08h20

Question : Est-ce que nous évoluons quand nous possédons de la souplesse dans notre esprit et dans notre cœur ?

Réponse : Quand nous possédons de la souplesse dans notre esprit et dans notre cœur en nous développant selon notre Energie-de-Conscience, nous avançons réellement vers la Sphère de l'Energie Spirituelle.

Stance

Pratiquons pour voir clairement les relations cordiales entre nos esprits ;

Le Principe-originel profond nous permet de connaître le merveilleux.

Quand nous analysons afin de pratiquer la vie terrestre comme la Voie spirituelle, nous comprenons clairement la méthode spirituelle ;

En évoluant dans l'équanimité, nous connaissons les tenants et les aboutissants.

29-01-2001 – Atlantic City (U.S.A.) - 04h35

Question : Pourquoi les forces karmiques depuis de nombreuses existences nous suivent-elles toujours de près ?

Réponse : Les forces karmiques depuis de nombreuses existences nous suivent toujours de près et peuvent provoquer soudainement des accidents.

Stance

Notre vie terrestre et notre Voie spirituelle sont influencées par les forces karmiques ;

Quand notre esprit et notre cœur ne sont pas tranquilles, cela provoque des accidents.

Si nous ne progressons pas dans notre pratique, c'est toujours sous la dictée de notre conscience ;

Quand les conditions karmiques spirituelles et les sentiments terrestres sont en contradiction,
il nous est difficile d'avoir la paix.

30-01-2001 – Atlantic City (U.S.A.) - 04h00

Question : Que signifie : « Nous ne pouvons pas ne pas y croire comme nous ne pouvons pas trop y croire » ?

Réponse : Dans la vie, il y a de nombreuses histoires existantes comme inexistantes ; si nous y croyons elles existent, si nous n'y croyons pas elles n'existent pas.

Stance

Les situations fausses et provisoires de la vie terrestre retournent aussi au néant ;

Dans l'existence comme dans la non-existence, nous ne formulons pas de désir.

Sitôt acquis, sitôt perdu, rien ne persiste ;

Quand nous nous perfectionnons spirituellement et sommes sereins, nous n'avons plus de désir.

01-02-2001 – Orlando (U.S.A.) - 03h40

Question : Le pratiquant spirituel de la Contemplation-Méditative doit-il prier Dieu et Bouddha pour avoir une aide protectrice ?

Réponse : Le pratiquant spirituel de la Contemplation-Méditative a seulement besoin de pratiquer la Méthode Spirituelle ; alors, par lui-même, il dissipe l'Impur.

Stance

Quand nous nous orientons vers la Sphère d'En Haut, nous nous délivrons des sentiments compliqués ;

En pratiquant la Vraie Connaissance, nous renforçons notre pureté.

Dans notre retour à l'Origine, notre Conscience-cognitive devient toute pure et toute merveilleuse ;

Quand nous nous éveillons à la connaissance, par nous-mêmes, nous accédons à notre rang.

02-02-2001 – Atlantic City (U.S.A.) – 07h08

Question : Que faut-il faire pour avoir un monde uni dans une grande entente ?

Réponse : Pour avoir un monde uni dans une grande entente, nous devons nous perfectionner spirituellement dans la Contemplation-Méditative en vue de pouvoir comprendre l'origine des transformations karmiques par des morts et des vies successives afin de pratiquer juste.

Stance

Les relations karmiques avec Dieu comme avec Bouddha existent déjà dans notre Conscience-spirituelle ; Quand nous comprenons clairement notre Conscience-spirituelle, nous comprenons notre Itinéraire d'évolution.

C'est dans l'éveil à la connaissance que nous rassemblons les amours humains ;

C'est par l'élimination de l'intransigeance et par l'abolition de l'entichement que nous parvenons à la paix.